

CCDC-365-2022-P

San José de Cúcuta, 1 de abril de 2022

Comunicado Continúa en delicado estado de salud el padre Alberto Echeverri

El pasado viernes 18 de marzo se informó a través de un comunicado acerca del estado de salud del presbítero Alberto Echeverri Rodríguez, dando a conocer que había sido internado en la clínica San José por unas complicaciones cardíacas; posteriormente fue dado de alta ante una leve mejoría, pero ayer jueves 31 de marzo fue ingresado de nuevo.

El padre Alberto presenta una afección respiratoria e insuficiencia cardíaca, por lo que el señor Obispo, Monseñor José Libardo Garcés Monsalve, pide que los sacerdotes, religiosos, seminaristas y fieles bautizados, encomienden en sus oraciones la salud del presbítero, así mismo, orar por todo el personal de los centros hospitalarios, para que el Espíritu Santo derrame sobre ellos los dones que animen su vocación de servicio y en sus manos, las vidas humanas estén a salvo.

Que san José, esperanza de los enfermos y patrono de la Diócesis de Cúcuta, proteja al querido hermano en Cristo, el padre Alberto Echeverri.